

2024-06-08

Brugada se reúne con los alcaldes electos de Morena

Autor: Frida Sánchez

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/brugada-se-reune-con-los-alcaldes-electos-de-morena/>

Clara Brugada, virtual jefa de Gobierno, sostuvo una reunión con alcaldes y alcaldesas electas de la Ciudad de México, con candidatos a diputaciones locales, federales y senadurías de Morena.

En su cuenta de X, la abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia, integrada por Morena-PT-PVEM, compartió un par de fotografías y un mensaje en el que se comprometió a continuar trabajando por una Ciudad de México "de derechos y libertades".

"Hoy [ayer] sostuve una reunión con las candidatas y los candidatos a las alcaldías, diputaciones locales y federales y senadurías, que impulsaron el triunfo en la Ciudad de México y contribuyeron a la participación histórica de 70% de la Lista Nominal. Continuaremos trabajando por una Ciudad de derechos y libertades", indicó.

En el encuentro también estuvieron el presidente de Morena en la Ciudad, Sebastián Ramírez, y la secretaria general del instituto, Citlalli Hernández.

En un segundo mensaje, Clara Brugada informó que también se reunió con su equipo de vocerías, coordinado por Gabriela Cuevas, Julia Álvarez Icaza y María Elena Esparza e integrantes del Consejo Asesor, que encabezó Alejandro Encinas, a quienes agradeció por el triunfo tras los comicios, pues dijo que lograron posicionar su proyecto de gobierno, las Utopías y contrarrestar la guerra sucia.

"A todos ellos, ¡gracias! Seguiremos trabajando juntas y juntos para construir el segundo piso de la transformación", indicó.

Antes, durante la noche del jueves, luego de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó constancias de mayoría de votos a los alcaldes que resultaron favorecidos en las elecciones, la virtual jefa de Gobierno felicitó a Javier López Casarín, Aleida Alavez, Fernando Mercado, Lourdes Paz, Gabriela Osorio, Evelyn Parra, Octavio Rivero, Circe Camacho, Janecarlo Lozano, Nancy Núñez y Berenice Hernández, todos de extracción morenista, por sus triunfos en sus respectivas demarcaciones.

Este sábado, Brugada acudirá al IECM a recibir su constancia de mayoría, que la acreditará como jefa de Gobierno electa. Posteriormente, encabezará un evento en la Arena Ciudad de México, en donde se prevé que brinde un mensaje de cara al periodo de transición.

La abanderada de Morena, PT y PVEM resultó favorecida durante el proceso electoral del 2 de junio con más de 13 puntos de diferencia respecto a su contrincante más cercano, de acuerdo con los cómputos distritales que coinciden con el conteo del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

De acuerdo con el cómputo distrital, Clara Brugada obtuvo 51.90% de la votación en las urnas, lo que le dio la ventaja ante sus contrincantes Santiago Taboada, de Va por la CDMX, que obtuvo 38.85%, y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, con 7.37% de los sufragios.